



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2019/3344

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

17.12.19

Datum

Beratungsfolge	Datum	Zuständigkeit	Behandlung
Bürger- und Umweltausschuss	16.01.2020	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk II	28.01.2020	Beratung	öffentlich
Bezirksvertretung für den Stadtbezirk III	30.01.2020	Beratung	öffentlich
Finanz- und Rechtsausschuss	03.02.2020	Beratung	öffentlich
Personal- und Organisationsausschuss	10.02.2020	Beratung	öffentlich
Rat der Stadt Leverkusen	10.02.2020	Entscheidung	öffentlich

Betreff:

Bürgerbüro Opladen und Schlebusch
- Antrag der Fraktion Opladen Plus vom 14.11.19

Anlage/n:

3344 - Antrag

Fraktion OPLADEN PLUS • Bahnhofstraße 12 • 51379 Opladen

Herrn
Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1

51373 Leverkusen

Ratsfraktion

Bahnhofstraße 12
51379 Opladen

Tel. und Fax 02171 / 3667920
info@opladen-plus.de
www.opladen-plus.de

Opladen, den 14.11.2019

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der zuständigen Gremien:

Bürgerbüro Opladen und Schlebusch

Die Stadt richtet in ihrer Verwaltungsstelle Goetheplatz ein Bürgerbüro ein.

Die Stadt prüft, wo und wie ein Bürgerbüro auch in Schlebusch untergebracht werden kann.

Begründung:

Das Ende 2010 in Opladen geschlossene Bürgerbüro wird nach wie vor vermisst. Das Thema steht ungebrochen ganz oben auf der Bürgerwunschlister. Der Bürger wünscht die Bürgernähe. Das Thema ist bei Weitem noch nicht von der digitalen Welle überholt.

Darüber hinaus ist das Bürgerbüro in Wiesdorf dem Besucheraufkommen räumlich nicht gewachsen. Auch vor diesem Hintergrund ist eine Wiedereröffnung des Bürgerbüros in Opladen sinnvoll, weil es für Entlastung sorgt.

Mit Hilfe der Onlinebuchungen ist es heute einfach möglich, eine 2. Dienststelle so zu beplanen, dass es keine Leerzeiten gibt. Da es in Opladen am Goetheplatz eine Verwaltungsstelle mit täglichen Öffnungszeiten gibt, ist die Wiedereröffnung des Angebotes dort recht einfach möglich.

Nachdem die Stadt Leichlingen gerade ein komplett neu eingerichtetes Bürgerbüro in ihrem Stadtteil Witzhelden eröffnet hat, ein Aufwand für nur einen Öffnungstag in der Woche, sind wir überzeugt, dass sich in Opladen der Aufwand der Wiederinbetriebnahme erst recht lohnt.

Schließlich ist es in Zeiten der Klimadiskussion nicht mehr vermittelbar, wenn der ganz große Teil der Bürger durch die halbe Stadt zu einem Bürgerbüro anfahren muss.

In Schlebusch hat die Stadt derzeit keine Verwaltungsstelle. Dennoch macht es Sinn einmal darüber nachzudenken, wo und wie ein Bürgerbüroangebot dort ebenfalls untergebracht werden kann.

Stephan Adams

Malin Munkel

Markus Pott